

LEADER-AKTIONSGRUPPE HAT NEUEN VORSITZENDEN

## Landrat Riegger wird von Stellvertreter Wiehe in Aktionsgruppe abgelöst

**KREIS CALW.** Der Erste Landesbeamte des Landkreises Calw, Frank Wiehe (Foto), übernimmt den Vorsitz der Leader-Aktionsgruppe Nordschwarzwald. Das teilt das Landratsamt mit. Landrat Helmut Riegger hatte den Vorsitz im Zuge einer Neuorganisation im Landratsamt Calw abgegeben. Stellvertretender Vorsitzender bleibt der Freudenstädter Landrat Klaus Michael Rück-

ert. Die Aktionsgruppe setzt sich aus 36 Mitgliedern zusammen. Dazu gehören neben den Landkreisen Calw und Freudenstadt unter anderem auch die Gemeinde Schömber,



hiesige Tourismusverbände sowie Wirtschafts- und Sozialpartner. Die Aktionsgruppe versteht sich als regionale Partnerschaft und Entwicklungsmotor für die Region. Ihr Ziel ist es laut eigenem Bekunden, sich gemeinsam für eine nachhaltige Entwicklung der Region einzusetzen. *cw/kri*